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「社会を明るくする運動」メッセージ伝達式
　７月１日、曽於保護区保護司会と曽於市更生保
護女性会が来庁し「第 70 回社会を明るくする運動」
における内閣総理大臣からのメッセージを市長へ
伝達しました。
　この運動は犯罪や非行の防止と罪を犯した人の
更生について理解を深め、犯罪や非行のない地域
社会をつくることを目的としており、更生を支え
る地域つくりが期待されます。

ラジオに出演する岩元さんと光行さん

三献の儀を行う八木翔太さんと優実さん

地元神社で念願の挙式
　６月 21 日、大隅町の岩川八幡神社で約 20 年ぶ
りに結婚式が行われました。
　結婚式を挙げたのは大隅町出身の八木翔太さん
と末吉町出身の優実さん。新型コロナウイルス感
染拡大のため結婚式をあきらめていましたが、神
社に相談し対策を行ったうえで挙式をすることに。
翔太さんは「地元で式を挙げられて嬉しい。笑顔
の絶えない家庭を築きます」と話しました。

感染症予防のためドライブスルーで弁当を提供

ＰＲ大使岩元みささんラジオ出演
　６月 18 日、ＰＲ大使で世界各地の砂漠を走るウ
ルトラマラソンランナーの岩元みささん（愛称Ｐｏ
ｎちゃん）がＳＯＯＧｏｏｄＦＭのラジオ番組「し
るしるそお市」に出演しました。
　岩元さんはパーソナリティーの光行栄子さんと
ともに出演しマラソンでの体験談などを話しまし
た。目標の南極マラソンに向けて「今できることを
コツコツ積み上げていきたいです」と話しました。

子ども食堂をドライブスルーで
　６月 14 日、大隅中央幼稚園でふれあい食堂『み
んなテラス』が開催され、子どもや高齢者の方々
等へ約 200 食の弁当とお菓子が提供されました。
　参加した大澤津來斗君・楓斗君兄弟は「おばあ
ちゃんと一緒に来ました。お弁当が美味しいので
来るのが楽しみです」と話しました。
　市内の子ども食堂では、農家や団体等から譲り
受けた食材を使用して食事を提供しています。

メッセージ伝達式の様子
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マスクを受け取った諏訪小学校６年生の皆さん

お茶農家クラウドファンディングに挑戦
　７月１日、末吉町茶業青年の会はインターネッ
トを通して、お茶農家と消費者が交流できるお茶
づくりを目指したいと想いを発信し１カ月間資金
募集を行いました。
　発起人の又木健文さんは「お茶農家が発信するこ
とで消費者と接点を持ち、集まった資金でオンライ
ンお茶会を開催したい。誰が作ったお茶なのか知っ
てほしい」と話しました。

市内の全学校へマスクを寄付
　7 月 3 日、大隅町出身の西段隆美さんから新
型コロナウイルス感染防止のため冷感布マスク
１万５千枚の寄付をいただきました。
　寄付されたマスクは市内の全小・中・高校生に
２枚ずつ配布され、マスクを受け取った諏訪小学
校６年の新原美樹さんは「肌に触れているところ
がひんやり冷たい。息も漏れにくいので洗って繰
り返し使いたいです」と話しました。

第
３
子
出
産
祝
金
を
交
付

　

６
月
24
日
、
各
支
所
で
第
３
子
出
産
祝

金
の
交
付
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
こ
の
祝

金
は
少
子
化
対
策
の
一
環
と
し
て
行
わ
れ

て
い
る
も
の
で
す
。
曽
於
市
の
住
民
で
出

産
後
３
カ
月
以
上
生
活
の
拠
点
を
置
き
、

第
３
子
以
降
に
生
ま
れ
た
お
子
さ
ん
に
１

人
あ
た
り
10
万
円
を
支
給
し
て
い
ま
す
。

今
回
は
末
吉
町
８
名
、
大
隅
町
８
名
、
財

部
町
６
名
の
子
ど
も
た
ち
に
交
付
さ
れ
ま

し
た
。

　

交
付
式
で
は
、
市
長
が
「
曽
於
市
の
美

味
し
い
も
の
を
食
べ
て
く
だ
さ
い
」
と
話

し
て
い
ま
し
た
。

大隅町 財部町

末吉町

末吉茶業青年の会の皆さん


